

# Message du Prélat (20 juillet 2022)

Après un voyage dans plusieurs villes, le prélat de l'Opus Dei souligne une des raisons de sa joie de ces jours-ci.

20/07/2022

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Vous avez déjà dû apprendre bien des choses du voyage que j'ai fait ces dernières semaines. Je voudrais simplement mentionner un des

nombreux motifs de joie de ces jours-ci.

Dans des pays différents, aux langues et aux coutumes variées, il a été une fois de plus extraordinaire de constater l'unité dans la diversité.

L'unité de l'Œuvre, comme participation à l'unité de toute l'Église, s'enracine fondamentalement dans l'Eucharistie et s'exprime, — doit s'exprimer — spécialement dans la fraternité. Avec quelle force saint Josémaria nous y exhortait-il : "Aimez-vous !". Un amour qui demande de comprendre, de s'intéresser à chacun, de prier, de servir. Une unité forcément ouverte, qui se traduit en désir d'apostolat.

Tout cela est un don de Dieu, et c'est aussi la responsabilité de chacune et de chacun. Et quand nous faisons, si souvent, l'expérience de nos limites personnelles, demandons à la Très Sainte Vierge, Mère du Bel Amour,

que tous nous puissions dire au Seigneur : “Tu as dilaté mon cœur” (Ps 119, 33).

Je vous demande aussi de m’accompagner par la prière quand je me retrouverai, à la mi-août, avec vos sœurs et vos frères de Terre Sainte et que j’aurai la joie de prier dans les lieux saints.

Je vous bénis avec toute mon affection,

votre Père,

Pampelune, le 20 juillet 2022

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/message-du-prelat-20-juillet-2022/> (07/02/2026)